

*Al 28º concurso se han presentado más de 2.100 fotografías*

## **Preseleccionadas 180 fotografías entre las más de 5.000 recibidas en “Caminos de Hierro”**

Se ha incrementado la participación en más del 200%

Gran proyección internacional con fotografías de 47 países

La exposición recorrerá más de 20 estaciones durante dos años

En el 28º concurso fotográfico “Caminos de Hierro”, convocado en el mes octubre, han participado 2.183 autores procedentes de 47 países con 5.045 fotografías. Un Comité de Selección ha preseleccionado esta semana 180 obras en formato digital, entre fotografías individuales y series, con las que se realizarán exposiciones virtuales.

Con esta preselección y una vez presentadas en formato papel, se elegirán 60 fotografías finalistas, para incluir en el catálogo y que formarán parte de la exposición itinerante que la Fundación organiza en las principales estaciones de España, en colaboración con Adif.

A finales del mes de abril tendrá lugar el fallo del Jurado, la entrega de premios y la inauguración de la primera exposición.

